



LA TROMPETTE

## L'associé de Hunter Biden s'est rendu des dizaines de fois à la Maison Blanche de Barack Obama

- Andrew Miiller
- [10/08/2023](#)

Eric Schwerin, partenaire commercial de longue date de Hunter Biden, a visité la Maison Blanche et la résidence des Biden 36 fois pendant les huit années de mandat de Barack Obama, selon un rapport de *Fox News Digital*. Cela signifie que Schwerin a probablement rencontré Joe Biden une fois tous les trois mois lorsque Biden était vice-président. Ce fait est important, car Schwerin était l'associé fondateur et le directeur général de *Rosemont Seneca Partners*, la société de Hunter Biden aujourd'hui dissoute, qui a été accusée d'avoir aidé la famille criminelle Biden à blanchir de l'argent en provenance d'Ukraine via la *SataBank* à Malte.

**Un gouvernement corrompu** : On sait depuis longtemps que la famille criminelle Biden est coupable de blanchiment d'argent, mais ces nouvelles révélations éclairent davantage l'implication de la Maison Blanche.

Le président Obama a nommé M. Schwerin à la Commission pour la préservation du patrimoine américain à l'étranger au début de l'année 2015, et l'a reconduit dans ses fonctions en janvier 2017. Le directeur général de la société de blanchiment d'argent de Hunter était donc un membre de l'administration Obama qui rencontrait régulièrement le vice-président Biden à la Maison Blanche.

**'L'État profond'** : Le prophète Ésaïe a écrit que le gouvernement de l'Israël du temps de la fin (l'Amérique et la Grande-Bretagne) deviendrait corrompu. « Malheur à la nation pécheresse, au peuple chargé d'iniquités, à la race des méchants, aux enfants corrompus ! Ils ont abandonné l'Éternel, ils ont méprisé le Saint d'Israël. Ils se sont retirés en arrière [...] Quels châtiments nouveaux vous infliger, quand vous multipliez vos révoltes ? La tête entière est malade, et tout le cœur est souffrant. De la plante du pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon état : Ce ne sont que blessures, contusions et plaies vives, qui n'ont été ni pansées, ni bandées, ni adoucies par l'huile » (Ésaïe 1 : 4-6).

La profondeur de la corruption de la famille criminelle Biden est un signe visible de cette maladie.

**En savoir plus** : Lisez [L'Amérique sous attaque](#), par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.